

Hoy, tras registrar una batería de preguntas en la Cámara Alta

Bernabé pregunta al Gobierno por las alternativas que están proponiendo para sustituir los peajes

- El senador por Murcia exige al Gobierno que explique si se está planteando ante las autoridades europeas la creación de un nuevo impuesto específico en España para sustituir a los referidos pagos por uso de las autovías

21 de septiembre de 2023.- El senador del Grupo Parlamentario Popular por Murcia, **Francisco Bernabé**, ha registrado una batería de preguntas escritas dirigidas al Gobierno para que informe cuáles son las alternativas que el Gobierno está proponiendo para que sustituyan al pago de peajes en toda la red estatal de autovías a partir de 2024.

El dirigente del PP ha recordado que el Ejecutivo de Sánchez ha anunciado que ahora se encuentra negociando una adenda con la Comisión Europea para suprimir la obligación de imponer un sistema de peajes -o pago por uso- en todas las autovías a partir del próximo año, tal y como se comprometió ante Bruselas con la aprobación en 2021 por el Consejo de Ministros del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para recibir los fondos europeos.

En este contexto, el senador murciano se ha dirigido por escrito al Gobierno para que informe sobre el estado en que se encuentran las negociaciones de esa adenda. En segundo lugar, para que el Ejecutivo explique cuáles son las alternativas que está proponiendo para que sustituyan al pago de dichos peajes.

En tercer lugar, para que comunique si se está planteando ante las autoridades europeas la creación de un nuevo impuesto específico en España para sustituir a los referidos pagos por uso de las autovías. Y, por último, dado que la reforma de este sistema de peajes forma parte del sexto paquete de pago de los fondos europeos a España –por valor de más de 9.000 millones de euros-, Bernabé ha preguntado si el Gobierno está contemplando la posibilidad de renunciar a los fondos en caso de no fructificar la reforma de adenda para suprimir el pago de los peajes en las autovías.